

LES RELATIONS FÉDÉRALES- PROVINCIALES

L'ORDRE DU JOUR DE LA PROCHAINE CONFÉRENCE

[Français]

M. Gilbert Rondeau (Shefford): Monsieur le président, je désire poser une question au très honorable premier ministre.

Peut-il nous dire si l'établissement de l'ordre du jour de la prochaine conférence fédérale-provinciale relèvera uniquement de la présidence?

LES TRANSPORTS AÉRIENS

GRÈVE POSSIBLE DES CONTRÔLEURS DU TRAFIC

[Traduction]

Le très hon. J. G. Diefenbaker (Prince Albert): Monsieur l'Orateur, au lieu de perdre son temps avec cette grève possible, le gouvernement a-t-il l'intention, si un accord n'est pas conclu, de proposer une mesure pour assurer le fonctionnement d'Air Canada pendant les négociations?

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, c'est une question très hypothétique à l'heure actuelle. Nous espérons que les négociations réussiront. Dans le cas contraire, la Chambre sera avisée en temps utile de toute intervention envisagée par le gouvernement.

Le très hon. M. Diefenbaker: Monsieur l'Orateur, le gouvernement a-t-il l'intention d'attendre qu'une grève éclate pour décider de ce qu'il faut faire?

L'hon. M. Jamieson: Non, monsieur l'Orateur.

M. l'Orateur: La parole est au député de Nanaïmo-Cowichan-Les Îles.

Le très hon. M. Diefenbaker: Monsieur l'Orateur, c'est avec beaucoup d'appréhension et de respect que je me lève. J'aimerais savoir ce qui clochait dans ma question complémentaire?

M. l'Orateur: A l'ordre. Sauf erreur, le ministre a répondu à la question. La parole est au député de Nanaïmo-Cowichan-Les Îles.

Le très hon. M. Diefenbaker: Je me lève à nouveau. Cela m'arrive rarement.

Des voix: Oh, oh.

Le très hon. M. Diefenbaker: Monsieur l'Orateur, je veux savoir pendant combien de temps encore le gouvernement va se gausser des Canadiens à propos de cette question.

M. l'Orateur: Je persévère. La parole est au député de Nanaïmo-Cowichan-Les Îles.

L'INFORMATION

LA POLITIQUE GOUVERNEMENTALE— LES ROUAGES ADMINISTRATIFS

M. T. C. Douglas (Nanaïmo-Cowichan-Les Îles): Je veux poser une question au premier ministre. Comme le groupe de travail sur l'information a présenté ses deux rapports il y a quelque temps, et que le gouvernement a eu l'occasion de décider de la voie à suivre, le premier ministre se propose-t-il de faire une déclaration à la Chambre où il décrirait la politique du gouvernement en matière d'information et les rouages administratifs qui la traduiront dans les faits?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Oui, monsieur l'Orateur. J'ai l'intention de le faire avant l'ajournement pour le congé de Noël, du moins je l'espère encore. Sinon, ce sera pour le début de l'année prochaine.

M. Douglas (Nanaïmo-Cowichan-Les Îles): Une question complémentaire, monsieur l'Orateur. Le gouvernement a-t-il déjà mis sur pied les rouages administratifs nécessaires pour appliquer le programme connu sous le nom d'Information Canada?

Le très hon. M. Trudeau: Si le député veut que je fasse une déclaration, monsieur l'Orateur, qu'il attende cette déclaration pour être renseigné.

M. Douglas (Nanaïmo-Cowichan-Les Îles): Je ne demande pas au premier ministre de faire une déclaration. Je lui demande de répondre à une simple question par oui ou par non. Le gouvernement a-t-il enfin établi les rouages administratifs destinés à l'application d'un programme appelé Information Canada?

Le très hon. M. Trudeau: Le député ne me demande pas de faire une déclaration là-dessus, mais j'en ferai une tout de même.

Des voix: Bravo.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Centre): Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Je demande au premier ministre si le nom «Information Canada» qui figure à la